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Ata da Quinquagésima Sétima Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
29 de novembro de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 29 dias de novembro de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva 
(César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Gessé 
Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo 
Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior 
(Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mário Anderson da 
Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da 
Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva 
Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 57ª Reunião 
Ordinária, no Segundo Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Augusto César para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Everaldo Cabral de 
Oliveira Júnior, que está de atestado médico, Ezequiel Manoel dos Santos, 
Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum). Logo após, foi lida e aprovada 
a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente 
do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 
1083/2017, Vereador Labreíldes dos Santos- Irmão Del, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Lúcia Nogueira, Garapu; 
Indicação nº 1084/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e a drenagem da Rua Manoel Caetano Bom, Centro do Cabo. 
Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Edis: Vereador José de Arimatéia, representando o 
Vereador solicita um Voto de Aplauso para o Grupo Arco-Íris, em nome de 
Dona Antônia, pelo prêmio Diário de Pernambuco; Vereador Ricardo Carneiro 
que solicita um Voto de Aplauso para o 2º Feirão Limpa Nome, em nome da 
Assec com Ely José, CDL com Marly e do Sindiloja com Rodolfo; Vereador 
César Paiva, que solicita um Voto de Aplauso para Dona Antônia do Arco-Íris; 
Vereador José Feliciano que subscreve o Voto de Aplauso para Dona Antônia, 
pede que seja coletivo, solicita Voto de Aplauso para Márcio Santana, Dui do 
Táxi, pelo aniversário no dia 28 deste mês. Logo em seguida, o Presidente 
abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: 
Vereador José de Arimatéia que fala sobre a visita do Centro das Mulheres do 
Cabo e lê os cartazes da plateia, afirma que o Projeto de Lei nº 162/2017 tem 
erros técnicos e informa que vai se abster, sustenta que é preciso fazer o 
debate sobre a quem se representa, afirma que direitos estão sendo 
subtraídos, critica que a Fachuca está entre as piores notas do Brasil, diz que 
aqui se aprova tudo que o Governo quer e questiona a reprovação das suas 
emendas ao orçamento, lamenta não conseguir trabalhar e a subserviência da 
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Casa; em aparte, o Vereador César Paiva afirma que quer que a população 
participe mais; de volta ao Vereador José de Arimatéia este diz que está 
abalado, e que o povo não vem pra Câmara por não confiar nos Vereadores; 
Vereador Ricardo Carneiro que parabeniza o Centro das Mulheres do Cabo, 
afirma que irá se abster de votar no Projeto de Lei nº 162/2017, reitera sua 
indignação com o Projeto de Lei nº 164/2017, afirma que não aceita o 
argumento de que não tem recursos, pois outras prefeituras mais pobres fazem 
o transporte dos estudantes, quer saber sobre o investimento do Caboprev; em 
aparte, o Vereador José Feliciano afirma que o Caboprev está blindado; de 
volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este critica o investimento ter saído da 
Caixa Econômica para uma organização privada; Vereador César Paiva afirma 
que o Governo está trabalhando e que a oposição não se conforma com a 
derrota, defende que o Governo é transparente e afirma que vota no Projeto de 
Lei nº 162/2017; em aparte, o Vereador Labreildes Inácio afirma que vota no 
Projeto de Lei nº 162/2017; em aparte, o Vereador Jefferson Marcos também 
informa votar no Projeto de Lei nº 162/2017; em aparte, o Vereador José 
Domingos apoia o Projeto de Lei nº 162/2017; em aparte, o Vereador José 
Feliciano também apoia o projeto; em aparte, o Vereador Amaro Honorato 
informa votar favorável ao Projeto de Lei nº 162/2017; de volta ao Vereador 
César Paiva, este afirma que este projeto é o que a sociedade quer. Na 
sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao 
Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em Votação Única: 
Indicação nº 1069/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 1070/2017, 
Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 1071/2017, Vereador Jefferson 
Marcos; Indicação nº 1072/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 
1073/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 1074/2017, Vereador 
Jefferson Marcos; Indicação nº 1075/2017, Vereador Jefferson Marcos; 
Indicação nº 1076/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 1077/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 1078/2017, Vereador Gessé 
Valério; Indicação nº 1079/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho; Indicação 
nº 1080/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho; Indicação nº 1081/2017, 
Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 1082/2017, Vereador Ronaldo 
Francisco; Indicação nº 1083/2017, Vereador Ronaldo Francisco; 
Requerimento nº 531/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho; estas 
aprovadas a unanimidade; Requerimento nº 532/2017, Vereador José de 
Arimatéia; Requerimento nº 533/2017, Vereador José de Arimatéia; 
Requerimento nº 534/2017, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 
535/2017, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 536/2017, Vereador 
José de Arimatéia; Requerimento nº 537/2017, Vereador José de Arimatéia; 
Requerimento nº 538/2017, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 
539/2017, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 540/2017, Vereador 
José de Arimatéia; Requerimento nº 541/2017, Vereador José de Arimatéia; 
Requerimento nº 542/2017, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 
543/2017, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 544/2017, Vereador 
José de Arimatéia; Requerimento nº 545/2017, Vereador José de Arimatéia; 
Requerimento nº 546/2017, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 
547/2017, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 548/2017, Vereador 
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José de Arimatéia; estas proposições tiveram o voto favorável dos Vereadores 
José de Arimatéia, Neemias José e Ricardo Carneiro e o voto contrário dos 
demais Vereadores presentes, reprovadas; Projeto de Resolução nº 28/2017, 
Vereador César Paiva; Projeto de Resolução nº 29/2017, Vereador Ricardo 
Carneiro; Projeto de Resolução nº 30/2017, Vereador Mário Anderson – 
Anderson Bocão; Projeto de Resolução nº 31/2017, Vereador Mário Anderson 
– Anderson Bocão; estes aprovados a unanimidade; em Primeira Votação - 
Projeto de Lei nº 163/2017, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho, aprovado a 
unanimidade; Projeto de Lei nº 164/2017, Poder Executivo; Projeto de Lei nº 
165/2017, Poder Executivo; ambas proposições tiveram o voto contrário dos 
Vereador José de Arimatéia e Ricardo Carneiro, e o voto favorável dos demais 
Vereadores presentes, aprovadas; Projeto de Lei nº 166/2017, Vereador 
Jefferson Marcos, aprovado a unanimidade; em Segunda Votação - Projeto de 
Lei nº 160/2017, Vereador Vicente Mendes-Neto da Farmácia; Projeto de Lei nº 
161/2017, Vereador Vicente Mendes-Neto da Farmácia; ambos aprovados a 
unanimidade; Projeto de Lei nº 162/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson 
Bocão, esta proposição teve a abstenção dos Vereadores José de Arimatéia e 
Ricardo Carneiro, e o voto favorável dos demais Vereadores presentes, 
aprovado. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião 
para o dia 05 de dezembro de 2017, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


